

Encuentro hispano-luso sobre 'Smart City'

Recaban apoyos para recuperar un edificio que acoga empresas digitales

El Consistorio irá a una convocatoria de la UE para financiar el 75% del proyecto



Pablo Mansilla 17/03/2018

El concepto de Smart City centraliza un encuentro institucional y empresarial entre los países de España y Portugal que se desarrolla hasta hoy en Puente Genil con el objetivo de poner en común proyectos como el que plantea el Ayuntamiento de la localidad. La idea es la de recuperar el antiguo edificio de El Silo para abrir un espacio que acoga a empresas vinculadas al mundo tecnológico y digital, atrayendo así el talento de estas nuevas áreas e impulsando trabajos en torno al arte y la creatividad para

fomentar la mejora de la calidad de vida de la ciudadanía y la creación de empleo.

Esta intención de la institución local busca, por tanto, atraer el apoyo suficiente como para que el Programa de Cooperación Territorial España-Portugal (Poctep), llamado Interreg España-Portugal, financie a través de los fondos Feder un proyecto que se ha cuantificado en unos 400.000 euros. La Unión Europea aportaría el 75% dentro del proyecto común de la Eurorregión Alentejo-Algarve-Andalucía y el Ayuntamiento una cantidad de 150.000 euros amparado por un marco temporal que se alargaría hasta el año 2021.

Este encuentro se produce en el marco de un proyecto denominado Smart Weekend, financiado por la Junta de Andalucía dentro de la convocatoria de la Consejería de la Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática, por la que se convoca la concesión de subvenciones en régimen de concurrencia competitiva para el fomento de la cooperación transfronteriza en la Eurorregión Alentejo-Algarve-Andalucía, nacida el 5 de mayo del 2010 bajo el impulso de la Administración autonómica con una clara vocación de suponer un punto de encuentro y diálogo de entidades públicas y privadas susceptibles de promover el desarrollo de estos territorios. Por ello, Puente Genil quiere incorporarse a este foro de forma activa y en la que tenga un protagonismo destacado.

En el encuentro participan la Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE) de Portugal y la Universidad del Algarve (UALG), que, de manera conjunta con la Universidad de Córdoba, el Clúster Andalucía Smart City, la Confederación de Empresarios de Córdoba (CECO) y la Asociación de Empresarios de Puente Genil (Asojem), el propio Ayuntamiento de Puente Genil y la Junta de Andalucía para debatir las posibilidades que ofrece la Eurorregión y la formulación de sugerencias de cooperación.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Triunfo contundente del Salerm Puente Genil frente al Guadalcaacín

El cuadro de Puentenueva suma ya 46 puntos y se coloca a cuatro de la promoción de ascenso



PABLO MANSILLA 18/03/2018

Dos goles de Maero y uno de Pato en apenas diecisiete minutos fueron la clave principal del Salerm Cosmetics Puente Genil en la jornada de ayer para ganar con solvencia al Guadalcaacín. Los rojinegros lograron dicha cómoda ventaja en la primera parte y supieron mostrar un nivel muy alto en ese periodo; aunque en la segunda mitad fueron los visitantes los dueños del balón sin crear apenas peligro en el marco rival.

El equipo de Puentenueva, con una vistosa vocación ofensiva, se adelantó en el 4' por medio de un penalti transformado por Maero. Dos minutos después, Pato marcó un gol maravilloso para deleitar a una grada que se lo pasaba en grande con el inicio imparable del cuadro pontanés. Con el 2-0, los locales buscaron el tercero y lo encontraron en el 17'. Maero, a la salida de un córner, conectó un cabezazo para batir a Brian. El Guadalcaacín se vio completamente superado y su entrenador, Alberto Vázquez, movió el banquillo en busca de alguna reacción. Esa mejora llegó, pero fue expuesta en el segundo tiempo. Sin embargo, los rojinegros expusieron mucho orden y sacrificio para firmar un triunfo importante que le permite mirar seriamente a los puestos de playoff al colocarse en la quinta plaza.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El Ángel Ximénez se aleja del descenso

El conjunto pontanés derrota a un rival directo como el Teucro por 25-21



JOSÉ SALDAÑA 17/03/2018

El Ángel Ximénez Avia se hizo con una victoria importante ante el Teucro por 25-21 (11-13), en partido igualado hasta los últimos compases del partido, donde los pontanenses mostraron su superioridad. Dos puntos que alejan a los de Puente Genil de la zona de peligro. Los primeros minutos del equipo pontanés fue lo mejor de este periodo, llegando a tener una renta máxima de tres goles, 4-1 y 5-2. Rudovic, era quien marcaba las diferencias. Pero todo iba a cambiar a partir de los diez minutos de juego. El equipo gallego fue

recortando diferencias en el electrónico y ponerse por delante en el marcador un minuto antes del ecuador de este primer tiempo, 6-7. A partir de aquí y hasta el descanso el control y el marcador siempre fue favorable al Teucro, que llegó a tener una máxima ventaja de tres goles, 9-12 y llegar al descanso con dos goles, 11-13. Un Ángel Jiménez Avia espeso en ataque y con numerosos errores en lanzamientos claros desde los seis metros, donde el meta canario, Santana, se convertía en el mejor del conjunto gallego.

Nada iría a cambiar el juego pontanés en los primeros minutos del segundo tiempo, y la diferencia en el electrónico incluso fue en aumento para los gallegos, 12-15. Sería a punto de llegar al minuto diez cuando David Jiménez conseguía el primer gol de su cuenta, sin duda alguna buena señal y dos minutos más tarde los goles de Curro Muñoz y Leo, empataban a quince, antes Jorge Oliva, neutralizo dos lanzamientos desde los siete metros.

Pero en una jugada desafortunada en el minuto catorce, Leo Almeida vio la cartulina roja, y un minuto antes era excluido David Jiménez. Pese a todo, Mario Porras, se encargaba de empatar a su equipo un minuto más tarde, 16-16 y acto seguido de nuevo Mario Porras, lograba otro gol más y sacaba la exclusión de un rival, 17-16. A partir de aquí la emoción y la incertidumbre en el marcador subía enteros, aunque lo mejor de todo era que el electrónico lo dominaba el equipo pontanés, que llegó a estar dos goles arriba, 20-18, cuando restaban para el final seis minutos. Y se entraban en los últimos minutos con más dos para los de Julián Ruiz, 21-19. Con el control en todos los aspectos del juego de aquí y hasta el final, los jugadores pontanenses fueron aumentando la diferencia hasta llegar a los cuatro goles, 25-21, resultado con el concluía el partido.

Las paradas de Hita, en el segundo tiempo, efectividad en los siete metros de Chispo, los siete metros parados por Jorge Oliva, el soberbio partido de Mario Porras y Rudovic, las claves de la victoria que tienen su peso en oro.

El Ayuntamiento proyecta convertir el antiguo silo en espacio digital



José Manuel Cabezas 17 marzo, 2018 - 02:33h

Con el objetivo de conformar proyectos comunes que articulen nuevas líneas de cooperación empresarial, repercutiendo favorablemente tanto en la mejora como en la modernización de los servicios públicos, Puente Genil acoge este fin de semana el proyecto Smart Weekend, una iniciativa de colaboración hispano-portuguesa que impulsa el Ayuntamiento con la colaboración de la Consejería de la Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática de la Junta, y que reúne en la ciudad a representantes institucionales y de entidades públicas y privadas procedentes de los territorios del Algarve y Alentejo, en Portugal, y de la comunidad andaluza.

La temática central del encuentro es debatir sobre el concepto de ciudades inteligentes o smart cities, es decir, "poner el conocimiento y la tecnología al servicio del bienestar de la ciudadanía, configurando propuestas sobre equipamientos y servicios públicos que hagan más fácil, accesible y próspera la vida en la ciudad para todas las personas, ayudándoles a superar obstáculos y desigualdades".

Tal y como explicó el alcalde, Esteban Morales (PSOE), uno de los grandes objetivos del encuentro transnacional es la búsqueda de apoyos para la creación de un gran "espacio digital" en el edificio del antiguo silo, remodelándolo, para albergar a empresas de base tecnológica que pudieran desarrollar sus actividades en el mismo. Morales explicó que la intención del Ayuntamiento es que este proyecto pueda ser incluido en el Programa de Cooperación Territorial España-Portugal, denominado Interreg España Portugal, financiado por el fondo Feder de la Unión Europea, y cuyo plazo de solicitud se encuentra abierto durante el presente mes de marzo. El coste global de la iniciativa ascendería a unos 400.000 euros, cantidad que sería cofinanciada con fondos europeos en un 75%, de tal manera que el Consistorio tendría que aportar la cifra restante en un plazo de tres años hasta 2021.

El encuentro cuenta con la presencia de la Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios de Portugal y la Universidad del Algarve, que se ha mostrado muy interesada en el proyecto planteado por el Ayuntamiento pontanés. Junto a ambas entidades, también participan la Universidad de Córdoba, el Clúster Andalucía Smart City, la Confederación de Empresarios de Córdoba (CECO), la Asociación de Empresarios de Puente Genil, el propio Consistorio y la Junta de Andalucía.

En el marco de la denominada economía digital entre ayer viernes y hoy sábado, se han estructurado dos foros de discusión, uno a nivel institucional y otro empresarial, que buscan estrechar los lazos de unión entre ambos territorios y crear alianzas de futuro en diferentes sectores. "Esperamos que sea una iniciativa muy provechosa y productiva que repercuta favorablemente en la economía de la localidad", precisó ayer el alcalde.



www.eldiadecordoba.es

Continúa la alegría para el Ximénez



José M. Cabezas Puente Genil, 18 marzo, 2018 - 02:32h

El Ángel Ximénez-Avia se impuso al Teucro (25-21) en un partido equilibrado y vistoso que se decidió en el tramo final, donde los locales además de tener más serenidad y efectividad, también aprovecharon el desgaste físico de los visitantes, que acusaron la prórroga disputada el miércoles en Copa.

Las cosas comenzaron bien para los de Puente Genil, que, de salida, supieron hacer una buena lectura de encuentro. Con ataques largos y férreos 6:0 defensivos, ambos equipos parecían andar con pies de plomo, pero fue el Ángel Ximénez el que dio primero merced a la inspiración de Rudovic, clave para que su equipo colocara un 4-1 de salida. Pero el Teucro no se dejó achantar y mantuvo la cabeza fría. Gracias a la buena

dirección de Borja Méndez empezó a sentirse cómodo en tareas ofensivas. Además, el cuadro de Quique Domínguez subió sus prestaciones atrás y eso le permitió jugar con soltura y más tranquilidad, lo que se tradujo en la devolución del parcial anterior, para que Méndez pusiera el 5-5 antes de que se llegara al ecuador del primer acto.

El equipo pontanés se puso nervioso ante su atasco en ataque. Un excelente tanto de Méndez y un misil de Balázquez dejaron un 6-8 que encendió las alarmas en el banquillo local. Las acciones del pivote Leo Almeida eran contrarrestadas por la efectividad desde los siete metros del veterano Dani Hernández, y aunque el Ximénez vivió un momento de lucidez con un par de goles que empataron el choque, el Teucro respondió con un tanto de Balázquez y otro de Edu Moledo desde el extremo que situaron el 9-11, marcador que obligó a Julián Ruiz a parar el partido. Los locales lo intentaron, pero en esos últimos minutos de la primera mitad el gran protagonista fue el meta Javi Santana, que bajó la persiana y abortó los lanzamientos de la primera línea local, lo que dejó un 11-13 de camino a vestuarios.

Sin embargo, el inicio de la segunda mitad cambió un poco la decoración del encuentro. El Ángel Ximénez se situó a un gol con un tanto de salida de Curro Muñoz. Dani Hernández seguía infalible desde los siete metros, y la defensa pontevedresa mantenía el nivel de la primera parte desesperando al equipo pontanés.

Pero el Ángel Ximénez no dejó de creer, y el equipo se aferró al partido con un gol de David Jiménez y otro de Curro Muñoz. Esa situación puso nervioso al Teucro, que desaprovechó la exclusión del jugador alicantino en sus siguientes acciones, y además vio como los locales igualaban gracias a un tanto de Leo Almeida. La inercia del partido comenzó a ser distinta. El factor cancha y el desgaste físico de los visitantes entraron en acción. Un par de acciones individuales de Mario Porrás sirvieron para que los pontanenses tomaran una delantera que ya no soltarían.

Quedaban más de diez minutos, pero el Teucro fue incapaz de reaccionar ante un Ángel Ximénez cada vez más cómodo que veía como resolvía las dificultades atrás y ganaba confianza en ataque. Los de Julián Ruiz supieron jugar con su renta y sumar dos puntos vitales.

Tres puntos para soñar

El Puente Genil derrota con contundencia a un flojo Guadalcaçín y se coloca a cuatro puntos del 'play off'



José M. Cabezas Puente genil, 19 marzo, 2018 - 02:32h

El Salerm Puente Genil dejó prácticamente atada la permanencia tras vencer con rotundidad a un inoperante Guadalcaçín que se vio totalmente superado por el cuadro rojinegro durante la primera mitad y que, pese a estirarse en la segunda, apenas merodeó con peligro el marco defendido por Cristian.

El equipo pontanés salió en tromba, presionando la salida de balón del conjunto rival, y buscando con verticalidad la portería gaditana. Pronto encontró su premio. Un claro derribo del cancerbero Brian a Salva Vegas sirvió a Maero para inaugurar el marcador. El gol alimentó la ambición local, que de inmediato aumentó su ventaja con un magnífico tanto de Pato en jugada individual, que culminó mandando el balón a la escuadra. El Guadalcaçín era un juguete roto en las manos del Salerm y, pasado el cuarto de hora, Maero cabeceó a la red un córner botado por Nacho.

El técnico visitante realizó dos cambios buscando la reacción, pero el Guadalcaçín continuó a merced de los rojinegros.

En la segunda parte decreció el ritmo. El Salerm cedió el balón a su enemigo, aunque los gaditanos sólo disfrutaron de ocasiones a balón parado o en segundas jugadas. El Puente Genil se rehizo y volvió a controlar, gozando de alguna jugada más de peligro.

Arranca el encuentro hispano-luso con el que se busca recabar apoyos para convertir el Silo en un espacio de desarrollo digital

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

En el salón de plenos del ayuntamiento de Puente Genil se han recibido, esta mañana, a representantes hispanos lusos, reunidos durante este fin de semana en la localidad para definir las claves de desarrollo de una smart city, ciudad inteligente. El Proyecto Smark Weekend del Ayuntamiento de Puente Genil ha sido financiado por la Junta de Andalucía en el marco de la convocatoria de la Consejería de la Presidencia, Administración Local y Memoria democrática. La denominada Euroregión Alentejo-Algarve- Andalucía nació en 2010 impulsada por la Junta de Andalucía. Entre hoy y mañana confluirán en Puente Genil instituciones públicas y privadas para impulsar las relaciones de cooperación en la denominada "euroregión". La información hoy en GRUPO COMUNICA (Noticias- 20:30 horas).

La temática central del encuentro es desarrollar el concepto de "Ciudades Inteligentes o Smart Cities, "poner el conocimiento y la tecnología al servicio del bienestar de la ciudadanía" Desde el ayuntamiento de Puente Genil, "vamos a proponer a las entidades participantes concurrir a esta convocatoria con un proyecto de cooperación dentro de la prioridad de fomento del espíritu empresarial".

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha inaugurado el Encuentro y ha dicho que el "objetivo es diseñar una estrategia para convertir en una Smart City "ciudad inteligente" para poner a Puente Genil en el ámbito tecnológico". El ayuntamiento va a defender un proyecto para la puesta en marcha en el silo, antiguo almacén de trigo, un espacio para albergar a empresas de base tecnológica, así como cursos para mejorar la formación en competencias digitales y atraer el talento digital para impulsar el arte, la creatividad.

Con este encuentro el ayuntamiento- ha precisado Morales- "quiere comprometer a otros socios como la universidad del Algarve, la ciudad de Tavira", con el fin de ser adjudicatarios de este proyecto". De contar con el visto bueno de los participantes, dispondrán hasta finales de este mes para presentar el proyecto. A través del cual el consistorio aspira a conseguir 400.000 euros, subvencionables en un 75% por fondos europeos, bajo el paraguas de la Junta de Andalucía. Por tanto, el ayuntamiento pontanés aportaría unos 150.000 euros que también pueden abonarse mediante otros recursos como el apoyo técnico.

Van a participar durante en este encuentro, la Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE) de Portugal y la Universidad del Algarve. Junto a la Universidad de Córdoba, el Clúster Andalucía Smart City, la Confederación de Empresarios de Córdoba, la asociación de Empresarios de Puente Genil (Asojem).

Están participando, Esteban Morales Sánchez, Alcalde de Puente Genil; Ángel Luis Sánchez Muñoz, Secretario General de Acción Exterior de la Junta de Andalucía; Celia Rosell Martí, Coordinadora General de Acción Exterior; Enrique Quesada Moraga, Vicerrector de Innovación, Transferencia y Campus de Excelencia de la Universidad de Córdoba; Hugo Filipe de Brito Barros, Chefe de Divisão de Empreendedorismo e Transferência de Tecnologia de la Universidade do Algarve; Hugo Vieira, Director Nacional del Algarve ANJE- Associação Nacional de Jovens Empresários; Antonio Díaz Córdoba, Presidente de CECO-Confederación de Empresarios de Córdoba; Alfonso Ariza Gutiérrez; Presidente de ASOJEM-Asociación de Jóvenes Empresarios de Puente Genil y Mariano Barroso Flores, Presidente de Clúster Andalucía Smart City.

El concurso Membrillo de Oro volverá a premiar al ganador con la participación en el Festival de Cante Grande

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Ayuntamiento de Puente Genil, a través de la concejalía de Promoción del Flamenco, organiza una nueva edición del concurso de cante flamenco Membrillo de Oro, certamen que cuenta con 6.000 euros en premios, y cuyo ganador o ganadora abrirá la próxima edición del Festival de Cante Grande "Fosforito" a celebrar el 14 de agosto, según adelantó la concejala Lola Gálvez en la presentación del cartel anunciador del evento, obra de Mario Quero.

Según recogen las bases, no se admitirán más de 25 participantes, los cuales serán seleccionados por el jurado atendiendo al currículum aportado y cualidades artísticas. Las inscripciones pueden realizarse hasta las 14:00 horas del viernes 6 de abril a través del registro general del Ayuntamiento. Aquellas que se reciban en los diez días siguientes a la finalización del plazo fijado, serán aceptadas en calidad de reserva, para el supuesto de que causen baja algunos de los inscritos.

Las cuatro fases tendrán lugar en los cuarteles de El Cirio (27 de abril) y Las Cien Luces (11 de mayo), en el patio del ex convento de Los Frailes (18 de mayo) y en el salón "Fosforito" del Hotel Las Acacias (25 de mayo), celebrándose la final en el Teatro Circo el 16 de junio.

El ganador obtendrá un premio de 2.500 euros, trofeo, y la participación en el festival flamenco de Puente Genil, mientras que el segundo premio será de 1.300 euros y trofeo y el tercero de 700 euros y trofeo. Además, existirán dos accésits de 250 euros cada uno.

El día de la final, los cinco cantaores o cantaooras optarán al premio especial "Fosforito" de 500 euros, que en la presente edición estará dedicado a las "Alegrías de Córdoba", mientras que voluntariamente podrán concurrir al premio especial de 500 euros de la Concejalía para la promoción del Flamenco por la interpretación del mejor "Zángano".

El Ayuntamiento cierra los parques públicos debido al viento

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

El Ayuntamiento de Puente Genil, a través de la delegación de Seguridad Ciudadana, Tráfico, y Protección Civil, ha dispuesto el cierre preventivo de los parques públicos de la localidad debido a las adversas condiciones meteorológicas del fin de semana, al activar la Agencia Estatal de Meteorología avisos amarillos por fuertes vientos que pueden superar los 70 kilómetros por hora, especialmente para la noche del sábado. La cantidad de agua caída en los últimos días, así como las fuertes rachas de viento están afectando a la arboleda de los parques públicos, produciéndose numerosas caídas de ramas, por lo que el Ayuntamiento ha ordenado su cierre y la prohibición de realizar cualquier actividad festiva, deportiva o similar en los mismos.

Más de 1.000 personas se manifiestan en Puente Genil por unas pensiones dignas

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Durante una hora y media, contra viento y marea, más de mil personas se han sumado a la manifestación, según fuentes de la organización, celebrada hoy en Puente Genil y convocada por la Plataforma Por unas Pensiones Dignas. Han partido del paseo del Tropezón a las doce del mediodía tras una pancarta en la que se recogía "Puente Genil, en defensa de las pensiones públicas", y una hora después han llegado, sumando en el recorrido manifestantes, al paseo del Romeral. Bajo el control de agentes de la Policía Local y Guardia Civil la manifestación ha transcurrido con normalidad. La convocatoria nacional ha partido de los sindicatos mayoritarios CCOO y UGT, la Mesa Estatal por el Blindaje de las Pensiones (MERP) y colectivos feministas para manifestarse en favor de unas pensiones públicas de calidad. Los organizadores buscan que su gran reclamo, la subida mínima de las prestaciones en 2018, del 0,25%, también se vea apoyado desde colectivos jóvenes, ya que también se verán afectados por las reformas en el futuro.

Uno de los miembros de la plataforma pontana, se ha caracterizado del presidente del Gobierno, Mariano Rajoy y ha ironizado con la cuestión asegurando "que este no volverá a ocurrir" en relación a la subida de sólo un 25% a los pensionistas. Tan sólo la caída de un toldo del bar del Romeral, ha provocado la retirada del lugar de unos cuantos manifestantes. El incidente se ha saldado sin daño personal alguno.

Según los datos que recoge el colectivo, Puente Genil tiene 6,125 pensionistas. Siendo la pensión media de las mujeres de 576€ y la de los hombres 855€. El desempleo de larga duración supone el 42 % del total de la tasa de desempleo, lo cual se traduce en un total 1.267 personas. Una información de GRUPO COMUNICACION NOTICIAS. El colectivo defiende "las pensiones públicas, es un derecho al que no podemos renunciar, así como a su revalorización cada año para no perder poder adquisitivo, al mismo que la pensión mínima se fije en 1,084 € para que garantice una vida con dignidad".

El Ayuntamiento quiere recuperar el antiguo edificio de El Silo para atraer empresas digitales



6 marzo, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El Ayuntamiento de Puente Genil quiere hacer una apuesta firme por la digitalización del municipio a través de un proyecto que convierta al antiguo edificio de El Silo en un marco que dé cabida a empresas del sector tecnológico. La idea es atraer el talento digital e impulsar así trabajos en torno al arte y la creatividad que conviertan a la ciudad en un foco de Smart City, concepto que busca la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos y la creación de riqueza y empleo.

Así lo ha manifestado el alcalde de la localidad, Esteban Morales, quien ha dado más detalles sobre un proyecto que tiene un importe global de 400.000 euros, cantidad financiada al 75% por la Unión Europea dentro del proyecto Eurorregión Andalucía-Alentejo-Algarve y de la que el Ayuntamiento aportaría 150.000 euros en un marco temporal hasta el año 2021. Morales aseguraba ante los medios de comunicación que “podríamos poner en valor un edificio olvidado para atraer iniciativas de ámbito cultural y creativo que encajan en la nueva economía digital, porque nos consta que tenemos una importante masa crítica en el sector para ofrecer oportunidades de negocio”.

Puente Genil está acogiendo este fin de semana un encuentro institucional y empresarial entre los países de España y Portugal bajo la temática de las Smart City y un proyecto llamado “Smart Weekend”, que contará con la puesta en común de proyectos para solicitar al Programa de Cooperación Territorial España – Portugal (POCTEP), llamado Interreg España – Portugal, financiación a través del fondo FEDER en torno a actividades relacionadas con las Smart City.

La ciudad recibe estos días a la Asociación Nacional de Jóvenes Empresarios (ANJE) de Portugal y a la Universidad del Algarve (UALG), que conjuntamente con la Universidad de Córdoba (UCO), el Clúster Andalucía Smart City, la Confederación de Empresarios de Córdoba (CECO), la Asociación de Empresarios de Puente Genil (ASOJEM), el Ayuntamiento de Puente Genil y la Junta de Andalucía, que debaten sobre las posibilidades que ofrece la Eurorregión denominada Alentejo-Algarve-Andalucía y las propuestas de cooperación.

El Proyecto Smart Weekend del Ayuntamiento de Puente Genil ha sido financiado por la Junta de Andalucía en el marco de la convocatoria de la Consejería de la Presidencia, Administración Local y Memoria Democrática, efectuada por resolución de 25 de mayo de 2017 de la Secretaría General de Acción Exterior, por la que se convoca para el ejercicio 2017, la concesión de subvenciones en régimen de concurrencia competitiva, para el fomento de la cooperación transfronteriza en la Eurorregión Alentejo-Algarve-Andalucía.

(25-21) El Ángel Ximénez AVIA vence al Teucro, rival directo en la lucha por la salvación



17 marzo, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil culmina una semana redonda tras vencer en su feudo a un rival directo en la lucha por la permanencia como el Teucro, al que doblegó por 25 a 21 en un duelo sufrido, trabajado por parte de los de Julián Ruiz, y en el que la actuación de los porteros locales y de Chispi desde la línea de siete metros abrieron el camino para esta importante victoria.

El duelo arrancó con Nacho Moya obligado a retirarse de la pista por un lanzamiento de Balázquez, cuya trayectoria impactó en el rostro del malagueño, quedando algo dolorido. Unos minutos de sequía goleadora en ambos bandos dieron paso a otros en los que el Ángel Ximénez AVIA logró una máxima diferencia a favor de tres tantos (4-1, min. 6). Rudovic, desatado en los primeros diez minutos, lideraba la cuenta ofensiva de los pontanenses. Enfrente, el Teucro tuvo la inspiración para aplicar la astucia en el 40x20 e igualar el marcador. Los detalles individuales de Chispi en el equipo de Puente Genil o de Borja Méndez y Moledo mantenían un bonito pulso en pista. Un parcial de 1-4 nivelaba la contienda cara al ecuador del primer tiempo y daba la primera ventaja a los gallegos (6-7, min. 15).

Los pupilos de Julián Ruiz se mostraron erráticos, hecho que favoreció a Teucro para colocarse dos arriba y controlar con cierta precaución el marcador. Porque el Ángel Ximénez AVIA le "echó la manta" al Teucro recortando distancias. Aún así, el Teucro seguía mandando. Julián Ruiz paró el choque en el 22', entre otras cosas, porque tenía que frenar a un torbellino llamado Yoan Balázquez. El cubano imprimía una calidad asombrosa y potencia en sus lanzamientos.

Curro Muñoz – sin minutos en la primera parte – abrió el marcador en el segundo acto que tuvo como actores de mucha categoría a los dos porteros. De Hita y Santana echaron el cerrojo. Oliva también lo hizo para detener un penalti. Los pontanenses, durante unos veinte minutos, eran incapaces de alcanzar a un Teucro disciplinado, correcto en pista y sin fisuras. El Ángel Ximénez AVIA, no obstante, estaba vivo aún. La gran labor de la dupla de porteros contribuyó al empate a quince en el 42', lo que motivó la nueva petición de tiempo muerto en el cuadro pontevedrés. En un buen momento de los locales, una acción fortuita se saldó con la descalificación y posible lesión de Leo Almeida. Pero supo dar con la solución para darle la vuelta al marcador y poner el 18-16.

Quique Domínguez quemó el último tiempo muerto que le quedaba mientras sus hombres se seguían topando con Álvaro de Hita. Estelar en la segunda media hora de juego. A falta de menos de seis minutos, Julián Ruiz pidió tiempo muerto a favor del Ángel Ximénez AVIA con un ajustado 20-19. Iglesias tuvo en sus manos mantener la igualdad en el marcador, pero Chispi en el otro área lo decantó para el cuadro pontano al transformar un penalti. Julián Ruiz, a falta de un minuto y cinco segundos para la conclusión, solicitó tiempo muerto con bola a favor y marcador de 23-20. Al final se impusieron, aunque con sufrimiento y con el mono de trabajo, los de Puente Genil por 25-21 para ver la salvación algo más cerca.



www.ondaceropuentegenil.es

(3-0) El Salerm Puente Genil gana al Guadalcaacín y se coloca a las puertas de los puestos de promoción de ascenso



18 marzo, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

La ambición y la competitividad alimentaron el hambre de un Salerm Cosmetics Puente Genil imparable en su feudo para ganar con rotundidad al Club Deportivo Guadalcaacín por 3-0 en un partido que se resolvió en apenas 17 minutos con dos tantos de Maero y otro gol espectacular de Pato. Tras una excelente primera parte, los pontanenses se dedicaron a contemporizar y a mantenerse replegados para evitar que el cuadro visitante, que tuvo más el balón en el segundo tiempo, se metiera en el partido. El equipo de Puentenueva, con su triunfo de este fin de semana, supera la cifra de los 45 puntos y se coloca a cuatro del playoff de ascenso a Segunda B.

 SE2 Andalucía
Centro

www.andaluciacentro.com

Puente Genil lleva a Europa con socios portugueses un proyecto para convertir el silo en un polo digital

Colaboran la Universidad del Algarve y la ciudad de Tavira. Tiene un presupuesto de 400.000 euros



Viernes, 16 marzo 2018 15:06 Redacción Raquel Rivera

Puente Genil acoge este viernes y sábado un encuentro hispano-luso con empresarios y universidades, dentro del programa de cooperación Alentejo-Algarve- Andalucía. En este foro se va a estudiar y concretar un proyecto que el Ayuntamiento de Puente Genil va a presentar con otros socios portugueses: la Universidad del Algarve y la ciudad de Tavira, que consiste en convertir el antiguo silo de trigo de la ciudad en un polo tecnológico, donde se desarrollen iniciativas emprendedoras y la actividad investigadora de la universidad portuguesa.

Es un proyecto que el Ayuntamiento de Puente Genil lleva tiempo preparando con estos socios portugueses para transformar el antiguo silo en un centro tecnológico. La actuación cuenta con un presupuesto de unos 400.000 euros y se va a presentar antes de acabe este mes de marzo a una convocatoria de fondos europeos en el marco del programa de fomento de la cooperación eurorregión Alentejo-Algarve y Andalucía. Si se obtiene la subvención, se lograría el 75% de la financiación para esta obra, y el Consistorio aportaría unos 150.000 euros hasta el año 2021, cuando finaliza el periodo de ejecución de este marco de ayudas.

Esteban Morales, alcalde de Puente Genil, defiende que este proyecto es una oportunidad de avanzar en el objetivo de ciudad inteligente. A lo largo de este viernes y sábado, empresas de Puente Genil y el sur de Portugal, la Universidad del Algarve, y el Ayuntamiento de la localidad, y la Junta de Andalucía concretarán este proyecto y consensuarán la propuesta que se llevará a Europa.

En la Universidad del Algarve, se valoran dos vertientes de este proyecto de polo digital: por un lado, la contribución académica en la investigación y en el conocimiento en ámbitos como el campo agroalimentario; por otro lado, el fomento de iniciativas emprendedoras que se abran a mercados internacionales, como explica Hugo Barroso, que forma parte del departamento de conocimiento y acción exterior de la Universidad del Algarve. La Asociación de Empresarios de Puente Genil, Asojem, colabora en este foro hispano-luso, cuyas jornadas se van a desarrollar en el edificio de la sociedad de desarrollo Sodepo. El presidente de los empresarios, Alfonso Ariza, piensa que este polo digital animará los lazos comerciales y empresarios entre ambas regiones. La Junta de Andalucía apoya también este proyecto en el silo de Puente Genil.

En estas dos jornadas de encuentro, en el edificio de Sodepo, se expondrán experiencias y modelos de ciudades inteligentes y participarán colectivos sociales y empresariales de ambas regiones, como la Asociación de Jóvenes Empresarios de Portugal, la Confederación de Empresarios de Córdoba y la Asociación Clúster Andalucía Smart City.

Más de 800 personas se echan a la calle en Puente Genil para 'salvar' la hucha de unas pensiones dignas

Jubilados y familias al completo se manifiestan en el centro de la ciudad, desafiando a la lluvia y al viento



Sábado, 17 marzo 2018 22:07 Redacción Raquel Rivera

Más de 800 personas se han echado este sábado a las calles en Puente Genil, según los cálculos de la Policía Local, para reclamar un sistema público de pensiones dignas y con garantías de futuro y para mostrar su lucha por 'salvar' la hucha de las jubilaciones. Convocados por la 'Plataforma Por unas Pensiones Dignas', la marcha ha partido desde el parque de El Tropezón y ha ido sumando manifestantes por el Paseo del Romeral.

En la manifestación han participado muchos pensionistas, la mayoría, pero también familias al completo, niños de la mano de sus abuelos, padres con sus hijos, algunos portando carteles con mensajes de 'El Gobierno nos roba', 'Para salvar la hucha, hace falta lucha' o 'Me sobra mes al final de la pensión', y al grito, megáfono en mano, de 'Rajoy escucha, esta es nuestra lucha'.

La movilización ha transcurrido sin incidentes, y la lluvia y el viento no han disipado a los manifestantes que han denunciado la ínfima subida del 0,25% de sus pensiones y el empobrecimiento de sus condiciones de vida. La marea de pensionistas ha alzado la voz reivindicando que las pensiones suban conforme al aumento del coste de la vida y que las rentas más altas aporten más para garantizar las pensiones de las futuras generaciones.

25-21. Saber sufrir para ganar

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil consigue un vital triunfo contra el Teucro y da un paso firme para la permanencia



17 de marzo de 2018 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez AVIA Puente Genil culmina una semana redonda tras vencer en su feudo a un rival directo en la lucha por la permanencia como el Teucro, al que doblegó por 25 a 21 en un duelo sufrido, trabajado por parte de los de Julián Ruiz, y en el que la actuación de los porteros locales y de Chispi desde la línea de siete metros abrieron el camino para esta importante victoria.

El duelo arrancó con Nacho Moya obligado a retirarse de la pista por un lanzamiento de Balázquez, cuya trayectoria impactó en el rostro del malagueño, quedando algo dolorido. Unos minutos de sequía goleadora en ambos bandos dieron paso a otros en los que el Ángel Ximénez AVIA logró una máxima diferencia a favor de tres tantos (4-1, min. 6). Rudovic, desatado en los primeros diez minutos, lideraba la cuenta ofensiva de los pontanenses. Enfrente, el Teucro tuvo la inspiración para aplicar la astucia en el 40x20 e igualar el marcador. Los detalles individuales de Chispi en el equipo de Puente Genil o de Borja Méndez y Moledo mantenían un bonito pulso en pista. Un parcial de 1-4 nivelaba la contienda cara al ecuador del primer tiempo y daba la primera ventaja a los gallegos (6-7, min. 15).

Los pupilos de Julián Ruiz se mostraron erráticos, hecho que favoreció a Teucro para colocarse dos arriba y controlar con cierta precaución el marcador. Porque el Ángel Ximénez AVIA le "echó la manta" al Teucro recortando distancias. Aún así, el Teucro seguía mandando. Julián Ruiz paró el choque en el 22', entre otras cosas, porque tenía que frenar a un torbellino llamado Yoan Balázquez. El cubano imprimía una calidad asombrosa y potencia en sus lanzamientos. Sin embargo, el dúo carioca del Ángel Ximénez AVIA compuesto por Costa Días y Leo Almeida sostenía a los pontanenses. Quique Domínguez también pidió tiempo muerto a falta de tres minutos para la conclusión del primer tiempo, que acabó con resultado favorable para los visitantes de 11-13.

Curro Muñoz – sin minutos en la primera parte – abrió el marcador en el segundo acto que tuvo como actores de mucha categoría a los dos porteros. De Hita y Santana echaron el cerrojo. Oliva también lo hizo para detener un penalti. Los pontanenses, durante unos veinte minutos, eran incapaces de alcanzar a un Teucro disciplinado, correcto en pista y sin fisuras. El Ángel Ximénez AVIA, no obstante, estaba vivo aún. La gran labor de la dupla de porteros contribuyó al empate a quince en el 42', lo que motivó la nueva petición de tiempo muerto en el cuadro pontevedrés. En un buen momento de los locales, una acción fortuita se saldó con la descalificación y posible lesión de Leo Almeida. Pero supo dar con la solución para darle la vuelta al marcador y poner el 18-16.

Quique Domínguez quemó el último tiempo muerto que le quedaba mientras sus hombres se seguían topando con Álvaro de Hita. Estelar en la segunda media hora de juego. A falta de menos de seis minutos, Julián Ruiz

pidió tiempo muerto a favor del Ángel Ximénez AVIA con un ajustado 20-19. Iglesias tuvo en sus manos mantener la igualdad en el marcador, pero Chispi en el otro área lo decantó para el cuadro pontano al transformar un penalti. Julián Ruiz, a falta de un minuto y cinco segundos para la conclusión, solicitó tiempo muerto con bola a favor y marcador de 23-20. Al final se impusieron, aunque con sufrimiento y con el mono de trabajo, los de Puente Genil por 25-21 para ver la salvación algo más cerca.

minuto90
Todo el deporte de Córdoba al instante

www.minuto90.com

3-0. Rienda suelta a la ilusión

El Salerm Cosmetics Puente Genil gana al Guadalcaçín con dos goles de Maero y uno de Pato en apenas 17 minutos para colocarse a cuatro puntos del playoff de ascenso



18 de marzo de 2018 | 3ª División | Pablo Mansilla

La ambición y la competitividad alimentaron el hambre de un Salerm Cosmetics Puente Genil imparable en su feudo para ganar con rotundidad al Club Deportivo Guadalcaçín por 3-0 en un partido que se resolvió en apenas 17 minutos con dos tantos de Maero y otro gol espectacular de Pato. Tras una excelente primera parte, los pontanenses se dedicaron a contemporizar y a mantenerse replegados para evitar que el cuadro visitante, que tuvo más el balón en el segundo tiempo, se metiera en el partido. El equipo de

Puentenueva, con su triunfo de este fin de semana, supera la cifra de los 45 puntos y se coloca a cuatro del playoff de ascenso a Segunda B.

El cuadro pontanés se convirtió en un auténtico ciclón futbolístico para abrir un camino amplio hacia su triunfo. Lo hizo nada más producirse el pitido inicial. La vocación ofensiva rojinegra fue anticipada por Salva Vegas. Partido descomunal del malagueño. Después fue Isco. Pero en el 3', Salva Vegas fue derribado dentro del área por el portero visitante y Maero no falló desde los once metros para adelantar al Salerm Cosmetics Puente Genil. Ya asustaba el conjunto local y si fuera poco, Pato hizo un gol precioso para instalar el segundo en el 6'. Una ventaja que tras unos minutos de máxima intensidad por parte de los del Manuel Polinario "Poli", fue ampliada en el 17' con un testarazo de Maero en el segundo palo a la salida de un córner. El Guadalcaçín, totalmente superado por su rival, se vio obligado a mover el banquillo y dar entrada a dos hombres que cambiasen en cierto modo la cara al equipo, que de hecho hizo su único tiro a puerta del primer tiempo a la media hora de juego. A partir de esa llegada, el cuadro de Alberto Vázquez intentó ganar metros y espacio para asomarse al área rival, pero se topó con un bloque rojinegro francamente serio en sus labores colectivas.

En el segundo tiempo fue el Guadalcaçín el que tuvo el dominio del balón sin ofrecer, eso sí, sensación de peligro alguna. Sólo Rosales, con un bonito lanzamiento de falta, puso a prueba a Cristian para desviar a saque de esquina. El resultado era demasiado cómodo para los locales, por lo que Juanmi Puentenueva dio entrada a jugadores como Alberto Castro, Ángel Montero y Bubu para mantener de algún modo el nivel competitivo de una plantilla que, una vez logrados esos deseados 45 puntos, aprieta el puño y se cree que no tiene techo para aspirar a todo desde la humildad y sin presión alguna.

La alegría pontana que era más necesaria (25-21)

Álvaro de Hita relanzó con sus paradas a un Ángel Ximénez atascado hasta el ecuador de la segunda parte ante un serio Teucro dirigido por Borja Méndez y el cubano Balázquez, pero los pontanos fueron capaces de dar la vuelta al tanteador



David Jurado 17/03/18 19:57

Remontando. Así volvió a imponerse el Ángel Ximénez-Avia para sumar su segundo triunfo consecutivo en tres días en Puente Genil, este en la Liga Loterías Asobal tras eliminar al Bada Huesca en la Copa del Rey, tras superar, no sin apuros, al Condes Albarei Teucro (25-21), ya que remontó en la segunda parte después de sufrir en la primera e ir por detrás hasta el ecuador del segundo tiempo. En ello mucho tuvo que ver de nuevo su excelente defensa, dado que como ante los oscenses fueron capaces de dejar en sólo ocho tantos a su rival tras el asueto, algo en lo que tuvieron mucha culpa sus

porteros, sobre todo un Álvaro de Hita que sumó hasta once paradas.

Los pontanenses comenzaron bien y a los siete minutos ya ganaban 5-2 con tres goles de Rudovic. Sin embargo, los gallegos no tardarían en reaccionar y con un parcial de 1-5 le daban la vuelta al marcador en siete minutos para situar en el luminoso un 6-8 con los primeros goles del cubano Balázquez y un Borja Méndez impecable en la dirección de su equipo.

El Ximénez llegó a igualar la contienda a nueve con dos goles consecutivos del brasileño Leo Almeida, pero de nuevo los gallegos tomaron una renta de dos, 9-11, lo que obligó ya a pedir su primer tiempo muerto a Julián Ruiz. Con todo, a la salida de éste, los gallegos alcanzaron su máxima ventaja con el quinto gol de Balázquez. El Teucro consolidó así su ventaja y ayudado por las paradas de Santana se marchaba a vestuarios con un favorable 11-13.

Tras el descanso el Ángel Ximénez volvió a marcar el único tanto de los primeros cinco minutos, pero de nuevo responderían los gallegos alcanzando su máxima ventaja, 12-15, a los nueve minutos de la reanudación.

A los hombres de Julián Ruiz les costaba, pero entonces llegó el festival de paradas de Álvaro de Hita y Oliva, con dos siete metros detenidos, que espolearon al equipo y la afición para propiciar la remontada con un parcial de 5-1 con dos goles consecutivos de garra de Mario Porras.

De esa forma los hombres de Julián Ruiz recuperaban un mando que ya no soltarían, primero sabiendo administrar esa ventaja, y posteriormente aumentándola de nuevo merced a las paradas de Álvaro de Hita que rozó el cuarenta por ciento de efectividad. Así fue como el Ángel Ximénez acabaría ganando con solvencia con su máxima ventaja, 25-21, para alejarse de esta manera de los puestos de descenso pese al triunfo de Cangas ante el Bidasoa, que permite situarse a un punto de los donostiarras además de los gallegos.

El expediente se cumple con excelsa brillantez (3-0)

El Salerm Puente Genil se merienda en menos de veinte minutos al Guadalcaacín y deja sellado con siete jornadas por delante para soñar con otras metas su objetivo real de la permanencia



CD.com 18/03/18 23:57

Ante un rival que venía en su mejor momento de la temporada y con la pequeña dificultad de tener que ganar para agarrar el objetivo real de esta temporada, la permanencia, el Salerm Puente Genil ha firmado una de sus mejores tardes de la temporada. Los pontanos acabaron con el Guadalcaacín en menos de veinte minutos (3-0) y ya pueden decir sin inmutarse que como mínimo, que ya es mucho, estarán otra temporada más en el Grupo X de Tercera División. Y nadie les puede quitar el derecho a soñar porque a falta de siete jornadas están quintos, a cuatro

puntos del play-off.

Es difícil pensar en un escenario mejor que el que generó la salida en tromba de los de Juanmi Puente Nueva. Un penalti a Salva Vegas lo transformó en gol Maero a los cuatro minutos de empezar e instantes después Pato marcó un gol propio de la clase que le caracteriza para doblar la distancia. Sin dar opción a la reacción jerezana, una acción de estrategia en saque de esquina la llevó a la red Maero. Iban sólo 17 minutos.

Temiendo un desastre descomunal, Alberto Vázquez hizo un doble cambio para cambiar el sistema y ganar en posesión, aunque el mando siguió siendo pontano en una primera parte de muy alto nivel.

En la segunda parte, en el momento de la temporada en que se está y con poco más que ganar ya, el Salerm dio prioridad a la parcela defensiva. Dejó hacer al Guadalcaacín, que tuvo la pelota, pero apenas generó llegadas de gol en jugadas combinadas. Tuvo que ser en uno de sus fuertes, el balón parado y en concreto una falta de Rosales que despejó Cristian, la manera en que pudo acercarse a un gol que no llegaría nunca.

Los rojinegros, que jugaron con los cambios para mantener una competitividad alta, no tuvieron la claridad como para marcar algún gol más que redondeara el resultado, lo que no impidió lógicamente una gran ovación de su público y de la Marea Roja, que mereció incluso el elogio del entrenador rival al acabar el partido por su apoyo constante y deportividad.